

Ola de robos a vehículos en las inmediaciones del Hospital Clínico de Viña

Vecinos del sector aseguran que prácticamente todos los días ven vidrios revertados de automóviles. Piden instalar botones de pánico.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

Un sin número de robos a vehículos, que parecen de nunca acabar, le quitan el sueño a quienes viven y también frecuentan las inmediaciones de las calles Ocoa, Llay Llay, Montenegro, Víctor D Silva, Marina y Limache, en Viña del Mar. Y es que cada vez que la luz del día se va, aparece el miedo a convertirse en una nueva víctima de la delincuencia, en una situación que los tiene atados de manos reconocen, ya que pese a que han solicitado medidas preventivas a Seguridad Municipal y Carabineros, señalan que estas no se han implementado.

Uno de los vecinos que los delincuentes tienen de "casero" como se dice popularmente es Esteban Soto, a quien en cinco ocasiones le han revertido el vidrio de la ventana de su vehículo, la primera de ellas en octubre de 2024 y la última apenas el domingo pasado. No solo esta situación afecta a quienes viven allí, ya que otras víctimas frecuentes son quienes trabajan en el Hospital Clínico de Viña del Mar, que dejan estacionados sus vehículos en las inmediaciones.

Según los antecedentes que han podido recabar los vecinos mediante la revisión de cámaras de seguridad propias, se trataría más bien de robos perpetrados por un delincuente solitario, pero que creen podría estar "dateado" por cuidadores irregulares de vehículos que operan en las cercanías.

Este modus operandi se vendría produciendo desde el año pasado y, de



EN CALLE VÍCTOR DE SILVA AYER PERMANECÍA UNO DE LOS VEHÍCULOS CON SU VENTANA ROTA.



TROZOS DE VIDRIOS EN EL SUELO ES UNA IMAGEN RECURRENTE.

hecho, Soto asume aquello tras una particular actitud que tuvo el ladrón en una de las ocasiones en que accedieron a su vehículo. En una de las ocasiones, recordó, "lo único que me sacaron era una chaquetilla amarilla (...) Lo curioso es que la segunda vez que me rompieron el vidrio me devolvieron la chaquetilla".

En otra de las ocasiones Soto demoró un tiempo en poder reemplazar el vidrio quebrado de su automóvil y cuando al fin

pudo, a la mañana siguiente ya había sido revertido otra vez.

El mayor Jorge Olea, de la Quinta Comisaría de Carabineros, confirmó que hay 16 denuncias formales en lo que va del año de robo a accesorio de vehículo. Además, llamó a denunciar para "poder focalizar de mejor manera los días, horas y lugar" donde se cometen estos delitos.

Desde Seguridad Pública del municipio señalaron mediante un comunicado que con el objetivo

BOTÓN DE PÁNICO

El Comité Vecinal de Seguridad(Coves) Chorrillos Bajo-Ocoa, también ha planteado la importancia de las medidas preventivas. Su secretario Marcelo Andaur, señaló que por el momento "solo hemos tenido buenas palabras, pero nada concreto", y planteó que se podría considerar la instalación de botones de pánico.

de proveer medidas de seguridad, ante estas denuncias de la comunidad han contemplado diversas acciones. Estas son, aseguraron, "rondas preventivas en coordinación con Carabineros, acorde a su plan cuadrante, fiscalización de tránsito e intervención con patrullajes motorizados permanentes, en base a levantamientos de información, según las denuncias recibidas, junto al análisis delictual que realiza Carabineros, manteniendo el contacto y apoyo a los vecinos a través de los Coves del sector".